

Erfahrungsbericht Auslandspraktikum

Mein Auslandspraktikum bei Turkish Aerospace Industries (TAI) in der Türkei war zweifellos eine der prägendsten Erfahrungen während meines Studiums. In den folgenden Zeilen möchte ich meine Eindrücke und Erlebnisse teilen, sowohl in Bezug auf meine berufliche Entwicklung als auch auf mein Leben in der faszinierenden Stadt Ankara.

Die Entscheidung, mein Praktikum bei TAI zu absolvieren, erwies sich als goldrichtig. TAI (türkisch: TUSAS) ist ein renommiertes Unternehmen in der Luft- und Raumfahrtbranche, das innovative Technologien und Produkte entwickelt. Als Student eines Ingenieurtechnischen Studiengangs bot mir diese Gelegenheit einen umfassenden Einblick in die Anwendung meines Fachwissens in der realen Industrielwelt. Während meines Praktikums hatte ich die Möglichkeit, an verschiedenen Projekten im Bereich der Flugzeugtechnik teilzunehmen. Ich arbeitete eng mit erfahrenen Ingenieuren zusammen, die mir nicht nur fachliches Wissen vermittelten, sondern auch wertvolle Einblicke in die Herausforderungen und Dynamik der Luft- und Raumfahrtindustrie gaben. Die Arbeit bei TAI war anspruchsvoll, aber äußerst lehrreich. Ich konnte meine Fähigkeiten im Bereich der Konstruktion, der Fertigung und der Qualitätssicherung deutlich verbessern.

Das Leben in Ankara, der Hauptstadt der Türkei, war eine faszinierende Erfahrung. Die Stadt bietet eine reiche Mischung aus Kultur, Geschichte und modernem Leben. Die Menschen in Ankara waren herzlich und gastfreundlich, und ich hatte die Gelegenheit, die mir schon teilweise bekannte türkische Kultur und Traditionen aus erster Hand kennenzulernen. Die kulinarische Vielfalt war beeindruckend, und ich genoss es, lokale Spezialitäten zu probieren, die ich tatsächlich noch nicht kannte, während ich durch die lebendigen Straßen und Märkte der Stadt schlenderte. Das Praktikum in der Türkei half mir nicht nur in fachlicher Hinsicht, sondern auch persönlich zu wachsen. Ich entwickelte meine interkulturelle Kompetenz, verbesserte meine Kommunikationsfähigkeiten und lernte, flexibel und anpassungsfähig zu sein. Diese Fähigkeiten werden zweifellos in meiner zukünftigen Karriere von unschätzbarem Wert sein.

Abschließend kann ich sagen, dass mein Auslandspraktikum bei TAI in der Türkei eine transformative Erfahrung war. Ich erweiterte mein Wissen im Bereich der Luftfahrttechnik, lernte eine faszinierende Kultur kennen und wuchs als Person. Diese Erfahrung hat mich motiviert, meine beruflichen Ziele weiterzuverfolgen und neue Herausforderungen anzunehmen. Ich bin dankbar für die Gelegenheit, die mir geboten wurde, und empfehle jedem Studenten, eine ähnliche Erfahrung zu machen, um sowohl fachlich als auch persönlich zu wachsen. Mitunter möchte ich voller Freude berichten, dass dies der bisher beste Monat meines Lebens gewesen war.